



Wer als Bauherr einen kompetenten und erfahrenen Architekten sucht, hat viele Möglichkeiten, einen geeigneten [Architekten zu finden](#). Man könnte z. B. im Internet recherchieren, ins Telefonbuch schauen oder sich von Freunden und Bekannten einen Architekten empfehlen lassen.

Eine ganz neue Möglichkeit bietet aber das Internetportal www.Architektenvermittlung.de, das nach einer kurzen Testphase zum 1. Mai 2012 an den Start gegangen ist. Über Architektenvermittlung.de können Bauherren, die einen qualifizierten Architekten in örtlicher Nähe suchen, eine kostenlose Anfrage absenden, die zunächst vom portaleigenen Serviceteam auf Plausibilität, Ernsthaftigkeit und Seriosität geprüft und nach Prüfung an Architekten in örtlicher Nähe weitergeleitet wird. Wer einen Architekten für ein konkretes Bauvorhaben sucht, füllt einfach das kostenlose Honoraranfrageformular aus, kreuzt seinen konkreten Bedarf an und kann in einem freien Textfeld ggf. noch weitere Besonderheiten eintragen. Danach müssen einfach nur noch die Kontaktdaten eingegeben und auf „Absenden“ gedrückt werden.

Der Vorteil liegt auf der Hand: Bauherren brauchen nur eine einzige Anfrage abzuschicken und erhalten dann [Angebote von mehreren Architekten](#) in örtlicher Nähe. Dabei ist das Absenden der Honoraranfrage für Bauherren kostenlos.

Wer als Architekt mit verhältnismäßig wenig Aufwand neue Bauherren und damit neue Aufträge gewinnen will und ausschließlich geprüfte Anfragen erhalten möchte, kann sich ganz einfach und selbständig auf dem Internetportal Architektenvermittlung.de mit seinem [Architekturbüro registrieren](#). Der Registrierungsvorgang dauert lediglich zwei Minuten. Architekten können dabei neben ihren Kontaktdaten ihre Homepage und Emailadresse auch ein Foto oder ein Logo veröffentlichen. In einem freien Textfeld können Architekten zudem ihre Tätigkeitsschwerpunkte eintragen und alle Daten ggf. auch zu einem späteren Zeitpunkt jederzeit ändern. Durch professionelles Internetmarketing ist sichergestellt, dass www.Architektenvermittlung.de im Internet gefunden wird und möglichst zahlreiche Bauherren Anfragen absenden.

[Zurück](#)